

Modaes

Look

La moda lucha contra el sida

La compañía de bolsos y mochilas Eastpak Artist Studio ha creado una colección de complementos para recaudar fondos a favor de la investigación del VIH.

Modaes
5 dic 2016 - 05:00



La moda muestra su apoyo para acabar con el VIH. La compañía **Eastpak Artist Studio** se ha unido a la causa lanzando una colección de doce mochilas diseñadas por **Jacquemus, Vetements** y **Nicopanda**, con el objetivo de recaudar fondos y ayudar a la organización Designers Against AIDS, fundada por Ninette Murk, que lucha a favor de la prevención de enfermedades de transmisión sexual (ETS) como es el sida.

Ninette comenzó su batalla fundando *Beauty Without Irony*, una plataforma con sede en Amberes para ayudar a los jóvenes. Varias caras conocidas se unieron al proyecto: Rihanna, Jean Paul Gaultier, Martin Margiela o Raf Simons han protagonizado campañas que pretenden concienciar a la sociedad sobre la importancia de prevenir las ETS.

La fundación, que actualmente trabaja de forma online, cuenta con diferentes proyectos alrededor del mundo. Recientemente ha iniciado una campaña contra el

1/2

<https://www.modaes.com/look/la-moda-lucha-contra-el-sida>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

sida en Asia, ya que es el lugar donde más población ha contraído la enfermedad. El proyecto se inició hace dos años en Indonesia y quiere llegar a India y China.